

Rescate: bañista temerario no se la pudo en mar de Peñuelas

Por *Javiera Escudero*.

Un adulto mayor fue rescatado por trabajo en conjunto de pescadores y personal de la armada en el sec-

tor de Peñuelas, después de casi ahogarse. En hechos ocurridos la tarde de este viernes y que preocupó a las policías. Aproximadamente a la una de la tarde, un hombre se habría me-

tido a nadar al mar de la costa coquimbana en Peñuelas, sin embargo, tuvo que ser rápidamente socorrido al pasar malos momentos dentro del agua.

Según contaron pescadores cuando «cacharon que no se la podía», no dudaron en saltar de inmediato a su rescate.

Personal de la Armada también se hizo presente en este operativo, que no pasó del susto, No obstante dejó a varias personas mirando la escena que suele ser típica de periodo estiva, pero no en pleno marzo.

El subteniente de la Armada Alison Monsalve comentó que «se recibió un llamado al teléfono de emergencia marítima en el cual advertían la presencia de un bañista temerario. Ante este llamado recurrió nuestra lancha LPM Arcangel y también la patrulla de policía marítima vía terrestre», dijo la policía.

El hombre fue escoltado por la Armada de Chile. En la arena fue desparramado su cuerpo mientras lo ayudaban y salía uno que otro consejo para no tirarse al mar cuando no se está 100 % preparado.

Cuando tocó tierra fue dirigido hacia la ambulancia, previamente coordinada por la patrulla de Policía Marítima, con ayuda de pescadores locales, quienes se encargaron de arrastrar al agotado sujeto hasta la arena. Donde recibió primeros auxilios descartando riesgo vital.

